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Aos dois dias do mês de março do ano dois mil e nove, às dezenove horas, em sua Sede 
situada na Praça Professor Fernando Dalbem, nesta cidade, a Câmara Municipal de 
Barão do Triunfo reuniu-se SESSÃO ORDINÁRIA, sob a presidência do Vereador Ivan 
Carlos Tejada Pacheco. Demais vereadores presentes: Abílio Silva de Souza, Álvaro 
Duarte da Silva, Ilo Wildfaier Lombardi, Jorge Barreto de Lima, Manoel Renato dos 
Santos, Osmar Silveira de Souza, Paulo Fernando de Souza e Rosa Liana Vieira dos 
Santos. Havendo “quorum”, que foi verificado pelo Secretário em chamada nominal dos 
vereadores, o Presidente Ivan, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão, 
determinado que fosse procedida a leitura da ATA ANTERIOR Nº 005/09, que foi 
aprovada por unanimidade. Após passou-se a leitura das correspondências: RECEBIDAS 
– DO PREFEITO e DE TERCEIROS: estão registradas em Resumo do Recesso, parte 
integrante desta Ata. EXPEDIDAS – AO PREFEITO e a TERCEIROS: estão registradas 
em Resumo do Recesso, parte integrante desta Ata. Após foram lidas as proposições e 
projetos encaminhados à Mesa, que serão apreciados na ordem do dia. No período do 
GRANDE EXPEDIENTE, VEREADOR PAULO FERNANDO (PP) usou a tribuna, 
saudando o Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Saudou os 
colegas pelo retorno do recesso, agradecendo o Vereador Jorge, o Vereador Renato e a 
Vereadora Rosa que estiveram com ele dia dezoito e dezenove de fevereiro no curso da 
Escola da Uvergs - ESEM, um ótimo evento, com excelentes palestrantes, com temas de 
grande importância, inclusive licitações e controle interno. Encerrou desejando boas-
vindas a todos nesse retorno aos trabalhos. VEREADORA ROSA (PMDB) usou a tribuna, 
saudando o Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Comentou sobre 
o recesso e agora o retorno dos trabalhos, que são aqui desempenhados em conjunto, 
como uma família, visando sempre a realização de um grande trabalho em prol do nosso 
Município. Referiu-se ao curso da ESEM que fizeram em Porto Alegre, dias dezoito e 
dezenove de fevereiro, dizendo que o considerou excelente, com ótimos palestrantes, 
onde aprenderam muito sobre esse trabalho que estão desenvolvendo, se aperfeiçoando 
cada vez mais. Quanto aos pedidos de indicação deste dia, construção de um pontilhão na 

estrada que dá acesso para casa de Alvício, na propriedade de José Ambos na Serra do Herval, 

disse que os moradores daquela localidade já lhe tinham procurado, o Senhor José Luiz, a 
dona Denira e familiares, por isso resolveu entrar com essa indicação. Frisou que irá 
trabalhar na Câmara sem olhar lados partidários, em união, principalmente pensando no 
melhor para as nossas comunidades. Entende que esse pontilhão é algo de grande 
importância para acesso às residências, para os alunos que estudam, para os vários 
moradores que dão bastante renda para o Município, frisando que considera importante 
termos um acesso bom às nossas casas, para às nossas lavouras, ressaltando que isso é 
o mínimo que podemos fazer: pedir as necessidades da comunidade. Espera que o 
Prefeito e o Secretário vejam com bons olhos esse pedido, torcendo que os trabalhos 
sejam realizados em conjunto.  Também se referiu ao outro pontilhão, localizado na 
estrada que é nova, já foi feita na outra legislatura, quando ela estava ainda aqui, que é 
para a casa do seu Alvicio, na serra do Herval , na divisa da propriedade de José Ambos, 
comentando que foi feita só acima dos campos do falecido Honório, mas não tem como 
chegar lá, fica bem distante para eles se deslocarem e chegarem até a estrada principal, 
o morador José Ambos está cedendo a propriedade dele se quiserem fazer estrada, que é 
bem próxima, é só para chegar até o arroio por outro lado, têm três ou quatro moradores 
que ficam do outro lado, motivos pelos quais será de bom uso essa estrada, porque ali 
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têm pessoas doentes, como a Dona Olinda, esposa do Senhor José, que já sofreu 
isquemia e tem dificuldade de andar. Por isso torce para que o Executivo possa o mais 
breve possível fazer essas estradas, com esses pontilhões, que é algo de grande 
necessidade. Quanto à colocação de canos que ela está pedindo em frente ao cemitério 

depois da Capela Nossa Senhora Aparecida, lembrou que foi um trabalho que ela já fez 
quando foi vereadora, mas as chuvas foram retirando a terra, houve os patrolamentos, há 
alguns canos ali quebrados e ficou um barranquinho alto para se chegar ao cemitério, a 
estrada é a divisa, do lado da estrada é o cemitério, para o qual o barranco dificulta o 
acesso. Notou essa dificuldade agora que sua tia foi sepultada ali, principalmente para as 
pessoas idosas que vão ao local, podendo inclusive cair e se pisar. Espera que sejam as 
suas indicações atendidas pelos nossos administradores. Em COMUNICAÇÕES, 
VEREADOR ALVARO (PT) usou a tribuna, saudando o Presidente, os demais 
vereadores e as pessoas presentes. Fez um relatório desse mês de recesso, registrando 
que ele esteve no Curso Técnico da UVERGS, dia 28, 29 e 30 de janeiro, juntamente com 
o Presidente Ivan e como Vereador Jorge Barreto, evento de grande importância, com 
ótimos esclarecimentos. Frisou que hoje estamos tentando uma renovação, trazendo uma 
renovação para Casa, para melhor atender a população, lembrando a renovação que foi 
feita nesta Casa pela administração anterior, que ofereceu um conforto maior para os 
assistentes, e hoje eles vêm complementar essa renovação, sempre com o apoio de 
todos os vereadores. Comentou sobre a sua atuação no recesso de fevereiro: dia três ele 
esteve visitando a Prefeitura, conversando com o Prefeito para saber sobre alguns 
pedidos da comunidade, levando-os direto ao Prefeito para que fosse atendido. Dia quatro 
esteve participando da reunião da Comissão do Partido dos Trabalhadores e da reunião 
do projeto Genoma Colorado, que estão trazendo através do inter, tentando junto com os 
companheiros implantar esse projeto para beneficiar aquelas pessoas do Município que 
hoje necessitam de um apoio, onde para isso visitaram o Inter de Porto Alegre, ele, o 
vereador Jorge Barreto e o Presidente Ivan. Explicou que é um projeto social, para o qual 
pede a colaboração de todos quando for implantado, da Prefeitura, da Câmara e da 
comunidade em geral. Comentou que ele também esteve dia quatorze em Butiá, em 
reunião do Partido dos Trabalhadores, onde se encontrou com vários Deputados e 
Assessores de Deputados, com os quais esteve conversando toda manhã e até um 
pedaço da tarde, reunião de grande importância.  Acrescentou que dia dezesseis 
estiveram em reunião do PT.  Dia dezoito participou da posse do seu Adão Nunes, 
Presidente do Sindicato do Sindicato dos Trabalhadores Rurais, parabenizando a 
Diretoria eleita, desejando que façam um bom trabalho, que a comissão do Sindicato não 
espere só pelo Presidente, que batalhe por tudo o que o Sindicato tem possibilidade de 
fazer. Analisou que hoje o Sindicato do Barão é um dos melhores Sindicatos da região e 
tem condição de fazer um bom trabalho e precisa do apoio de toda a Comissão, não só 
do Presidente, pois o Presidente sozinho não consegue chegar a lugar nenhum. 
Acrescentou que dia vinte e quatro houve nova reunião da Comissão do Partido dos 
Trabalhadores e dia vinte e cinco esteve em reunião com a Administração, com o Prefeito, 
o Secretario, trabalhando para fazer alguns projetos. Dia vinte e seis tiveram uma nova 
reunião do Partido dos Trabalhadores, no Sport Clube Duarte Renascer, onde havia 
necessidade de tomarem algumas decisões, reunião que foi de grande importância e 
valorização para os filiados, para o pessoal conhecer um pouco mais do trabalho, tanto 
dos vereadores como do pessoal que está a serviço, tentando fazer o melhor. Também 
nesse mesmo dia participou de uma Audiência Publica aqui nesta Casa. Dia vinte e seis 
houve nova reunião com o pessoal da Prefeitura, sobre os projetos que estão planejando 
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para desenvolver melhor o trabalho que hoje praticamente não existe dentro de algumas 
áreas: Esporte,Turismo e Lazer, que serão parte de uma Secretaria, que está por ser 
criada, já era para ter vindo projeto para essa Casa, mas parece que ainda não 
conseguiram mandar. Conta com o apoio dos colegas vereadores para que possa ser 
criada essa Secretaria, para que possa ser dado maior apoio ao esporte, ao turismo e as 
áreas que forem vinculadas a essa Secretaria. Seguindo, comentou que ele se encontra 
bastante triste pelo falecimento do Deputado Federal Adão Preto, que veio conhecer o 
nosso Município, veio conversar com a Administração, foi até a Serra do Herval conhecer 
o nosso interior, estava nos ajudando a mais de dez anos através de projetos, trazendo 
recurso para os agricultores, ajudando a trazer financiamentos e colaborando muito no 
Movimento dos Pequenos Agricultores, onde tinham sempre a presença do referido 
Deputado e de seus Assessores nas reuniões, acompanhava os movimentos, as 
conquistas, as lutas na rua, estando o seu Gabinete sempre a nossa disposição e 
infelizmente Barão do Triunfo perdeu esse companheiro. Acrescentou que agora, sem ele, 
tentarão de outra forma continuar esse mesmo trabalho que faziam no Gabinete do 
Deputado Adão Preto, para trazer desenvolvimento a Barão do Triunfo, por que esse é 
objetivo do PT, é o objetivo de muitos dos vereadores e tem certeza que irão conseguir. 
Encerrou, convidando a todos para o III Campeonato Regional de Futebol da Serra do 
Herval, que será promovido pela Associação Esportiva Galera, com início dia 22 de março 
e término dia 05 de abril, com times de futebol masculino e feminino. VEREADOR 
JORGE (DEM) usou a tribuna, saudando o Presidente, os demais vereadores e as 
pessoas presentes. Inicialmente deixou uma pequena critica, que faz pensando no 
desenvolvimento, não para humilhar: antes da Festa da Uva houve algumas pessoas 
direcionando bilhetes para ele na sua casa, comentando do cemitério, do brejo em que se 
encontrava, notado pelas pessoas de fora que aproveitaram para visitar os túmulos dos 
parentes. Comentou que o cemitério até hoje continua no brejo, lembrando que quando 
ele foi Secretário de Obras isso não acontecia, inclusive na época colocou várias 
caçambas de areia, que agora está findando e o brejo está vindo. Pediu ao Executivo que 
se empenhe e providencie limpeza no cemitério. Também analisou que nas vésperas da 
festa foram pintados meios fios, não sabe se faltou cal, pois pintaram somente uma parte 
da nossa cidade, sendo que todos pagam impostos. Lembrou que ele fez também um 
pedido para a segurança dos pedestres, que seria a pintura de faixas de pedestre em 
determinados pontos do Centro do Município, mas não viu movimentação nenhuma a 
respeito. Gostaria muito que seu pedido fosse atendido, porque as aulas estão 
começando e isso oferece segurança para as crianças atravessarem a rua, para as 
pessoas idosas cruzarem a rua para irem ao Posto de Saúde, para as pessoas católicas 
atravessarem a rua até a Igreja. Lembrou que ele, quando Secretario, fez essas faixas, 
que já estão apagadas e ninguém mais as refez. Da mesma forma citou que em frente do 
Posto de Saúde encontra-se um vazamento com mau cheiro, que foi aqui falado pelos 
vereadores da outra administração e até hoje não foi solucionado o problema. Seguindo, 
falou sobre os cursos que ele fez, de grande importância, da UVERGS e da ESEM, 
solicitando que os outros vereadores quando tiverem oportunidade de ir, também 
participem desses cursos, pois ali muito se aprende para melhor desenvolver os trabalhos 
de vereador. Desejou aos Professores e Professoras que estão iniciando as aulas um 
bom regresso aos Colégios. Seguindo, comentou que na mesma ocasião em que foram 
no curso da Escola da Uvergs em Porto Alegre, também estiveram no Colorado Genoma, 
apesar dele e do Ivan serem gremistas, mas estarão sempre juntos em iniciativas que 
forem para desenvolver o nosso Município, se for preciso vestirão a camisa colorada, se 
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for por uma causa justa em prol de Barão do Triunfo. Encerrou, enfatizando a presença do 
Secretário de Administração que se encontrava novamente presente, estando satisfeito 
por ele participar das reuniões, explicando que as criticas que foram feitas ao Executivo 
foi com a intenção ver solucionados os fatos constatados. Encerrado o período oratório 
passou-se à ORDEM DO DIA, onde foram discutidas e aprovadas por unanimidade as 
seguintes proposições, dirigidas ao Executivo Municipal: INDICAÇÃO Nº 022/09 DO 
VEREADOR RENATO – no sentido que seja providenciada a construção de uma guarita de 
parada de ônibus nas proximidades da casa de Manoel Renato na Estrada da Produção. 
NDICAÇÃO Nº 023/09 DO VEREADOR RENATO – no sentido que seja providenciada a 
construção de uma guarita de parada de ônibus nas proximidades da casa João Antônio Ambos. 
INDICAÇÃO Nº 024/09 DO VEREADOR RENATO – no sentido que seja providenciada a 
construção de uma guarita de parada de ônibus nas proximidades da casa de Adão Valter. 
INDICAÇÃO Nº 025/09 DA VEREADORA ROSA – no sentido que seja providenciada a 
construção de um pontilhão na estrada que dá acesso para casa de Alvício, na propriedade de 
José ambos na Serra do Herval. INDICAÇÃO Nº 026/09 DA VEREADORA ROSA foi retirada pela 
autora. INDICAÇÃO Nº 027/09 DA VEREADORA ROSA – no sentido que seja providenciada a 
colocação de canos em frente ao cemitério depois da Capela Nossa Senhora Aparecida. 
INDICAÇÃO Nº 028/09 DO VEREADOR ILO – seja providenciada melhoria com abertura e 
encascalhamento e construção de uma Guarita de parada de ônibus na Estrada da Linha Nova, 
Esquina Democrática, passando pela Boca do Campo CERTAJA até divisa do município de 
Sertão Santana. INDICAÇÃO Nº 029/09 DO VEREADOR ILO – no sentido que seja 
providenciada de uma guarita de parada de ônibus nas proximidades da residência de Noé, 
localizada na estrada que sai da sede do município até a Produção. INDICAÇÃO Nº 030/09 DO 
VEREADOR ILO – no sentido que seja providenciado patrolamento, melhoria com cascalho e 
roçadas na Linha dos Pizzio, saindo da produção passando pela residência de Ricardo Pizzio, 
Olavo Guedes, até as proximidades de Dona Selda. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 001/09 DO 
VEREADOR ÁLVARO e da VEREADORA ROSA: Considerando que recentemente este 
vereador foi procurado por vários moradores da Serra do Herval, município de Barão do Triunfo; 
Considerando que estes moradores enfrentam dificuldades quanto ao acesso junto às suas 
propriedades, devido à falta de uma ponte e/ou boeiro; Considerando que a atual Estrada da 
Serra do Herval, que dá acesso às propriedades de João Luiz Salatti, Aurélio Camargo, Vanderlei 
de Souza Camargo, Célio Camargo e Denira Marques encontra-se em estado precário, 
principalmente em dias de chuva, dificultando o acesso a essas propriedades. Considerando que 
esta estrada necessita de alargamento e encascalhamento, para que possa tornar-se transitável. 
Diante dessas considerações, solicita que seja encaminhado ofício para o executivo Municipal de 
Barão do Triunfo, para que este providencie a execução desta obra com a máxima urgência. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 002/09 DO VEREADOR ÁLVARO - Considerando que 
recentemente este vereador foi procurado por vários moradores da Serra do Herval, município de 
Barão do Triunfo; Considerando que estes moradores enfrentam dificuldades quanto ao acesso 
junto às suas propriedades, devido à falta de uma ponte e/ou boeiro; Considerando que os 
mesmos desejam que a estrada que dá acesso à cachoeira do Solka, a mesma tenha um novo 
itinerário passando pela divisa de Antenor Lima, sobre a propriedade de Elias Salatti, Alan 
Teixeira e Armando Solka. Considerando que estes proprietários autorizam e necessitam de tais 
procedimentos. DIANTE dessas considerações, solicita que seja encaminhado ofício para o 
executivo Municipal de Barão do Triunfo, para que este providencie a execução desta obra com a 
máxima urgência. Também foi acatado pelo Plenário o pedido do Executivo de apreciação em 
REGIME DE URGÊNCIA ao PROJETO DE LEI Nº 011/09 (financiamento BNDS) e ao PROJETO 
DE LEI Nº 013/09 (altera membros do Conselho do FUNDEB). Após foi aprovado por 
unanimidade o PROJETO DE LEI LEGISLATIVO Nº 071/09, da MESA DIRETORA, que cria o 
cargo de Assessor Legislativo e dá outras providências. Também foi aprovado por unanimidade o 
PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 005/09, da MESA DIRETORA, que institui o “Troféu Mulher 

Cidadã Baronense” e dá outras providências. Encerrada a Ordem do Dia, foi passada palavra 
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aos LÍDERES DE BANCADA. VEREADOR ALVARO, LÍDER DO PT, usou seu espaço 
para agradecer as pessoas presentes. Em nome do Partido dos Trabalhadores, colocou o 
Gabinete do PT à disposição de todos, que fica em uma sala da Câmara, comunicando 
que ali ele pretende estar todas as segundas-feiras à tarde, terça-feira pela manhã e 
sexta-feira à tarde. Fora destes dias há os servidores da Câmara que certamente irão 
atender muito bem e anotarão os recados que forem a ele dirigidos. Agradeceu a 
presença do Secretário Severino, enfatizando a importância da presença do Executivo, 
inclusive do Prefeito, nas sessões da Câmara. Agradeceu o Vice-Prefeito Rui e a 
Secretária da Saúde Mirian que estiveram presentes no velório do Deputado Adão Preto, 
entendendo que muitos queriam estar lá, mas não tiveram condições, dizendo que vale a 
intenção. Pediu desculpas ao Instrutor Daniel por não ter comentado em tribuna sobre a 
reunião da Souza Cruz, na qual esteve presente, acrescentando que realmente é 
preocupante, visto que estamos notando que muitas pessoas terão de parar de plantar 
fumo por causa das exigências. Acredita que as Conselheiras Tutelares terão muito 
trabalho nesse sentido. Espera que não haja tumulto nesse sentido e que os produtores 
possam ter boas safras de fumo. VEREADOR RENATO, líder do PP, usou a palavra 
para enfatizar a importância das pessoas assistirem os trabalhos dos vereadores, pois 
muitas vezes há comentários de que os vereadores não fazem nada, frisando que um 
vereador atua e muito, pois faz parte do trabalho que envolve a administração do 
Município. Saudou o Secretário Severino pela presença nesta sessão. Também justificou 
sua ida ao curso da Escola da Uvergs, dias dezoito e dezenove de fevereiro, em Porto 
Alegre, seu segundo curso, pois já havia feito um aqui no Município. Aprendeu muito, 
dizendo que a participação nestes cursos é de extrema importância para melhor atuação 
do vereador. Seguindo, registrou sua satisfação por ter visto hoje os micro-ônibus fazendo 
os itinerários escolares, transportando os nossos alunos, que também certamente estão 
felizes por estarem se utilizando de um veículo novo. Da mesma forma elogiou o trabalho 
realizado na Escola Egídio, salas novas para os alunos, um bom desenvolvimento, que 
nos deixa muito contentes. VEREADOR OSMAR, líder do PTB, usou a palavra para 
inicialmente deixar seus votos de pesar ao PT por ter perdido um grande Deputado, Adão 
Preto, que ele teve o prazer de conhecer antes de assumir esta Casa e criou uma grande 
expectativa de que através dele pudéssemos continuar trazendo recursos para Barão do 
Triunfo. Lamenta essa perda. Agradeceu as pessoas presentes, que estão assistindo as 
sessões desta Casa, muitos talvez curiosos para ver como a Câmara está se 
comportando, acrescentando que eles, vereadores, tem feito tudo para que essa Casa 
permaneça em clima harmonioso, pois somente assim irão conseguir progresso para o 
Município, citando que, se todos pensarem como ele, estarão trilhando um bom caminho 
em nome de toda a comunidade. Notou que algumas coisas da Câmara passada não 
correspondiam com os anseios da comunidade, por isso nessa nova legislatura eles 
devem dar o melhor de si para que a decepção da comunidade não seja tão grande. 
Frisou que eles aqui têm uma incumbência muito maior do que pensam: não é brigar, 
trocar palavrões e sim encontrar soluções para o nosso Município. VEREADOR ILO, líder 
do PMDB, usou a palavra desejando um bom retorno aos trabalhos ordinários da 
Câmara. Deixou um pedido ao Executivo, à Secretaria de Obras, para que tomem 
providências quanto à situação de nossas estradas, pois há várias hoje quase 
intransitáveis, algumas já foram citadas em indicações e há tantas outras em situação 
precária, nesse inicio de aula, dificultando o transporte de alunos, e também os 
transportes coletivos. Frisou que não é uma crítica, é uma preocupação, pois pouco tem 
visto as máquinas trabalhando na sua região e arredores. Solicitou maior agilidade nesse 
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sentido, não culpa o Prefeito e nem o Secretário por isso, sabe que o tempo não está 
colaborando, tem chovido muito, mas espera que na medida do possível essas melhorias 
sejam prioridade para a Administração. O PRESIDENTE IVAN usou este espaço para 
comentar que a Câmara recebeu convite para a Feira da Expoagro, que será realizada 
dias quatro, cinco e seis de março, no Rincão Dell Rei, Rio Pardo, inclusive também foram 
convidados pelo Deputado Edson Brum. Citou a importância da participação neste evento, 
pela crise mundial que está afetando o mundo e conseqüentemente todos os municípios, 
o nosso em especial por causa do fumo, ressaltando que lá os Deputados estarão 
presentes para que possa ser levantada uma possibilidade de recuperação deste setor, 
nessa crise financeira que abrange as fumageiras, com reflexo aos produtores rurais. 
Analisou que certamente não há como evitar a crise, que é mundial, mas devem eles se 
empenhar em busca de uma forma de torná-la mais amena, motivo pelo qual se faz 
importante a presença dos vereadores nessa feira, onde será abordada essa questão, 
entre outras. Comentou que o Instrutor Daniel realizou nas dependências desta Casa 
reunião da Souza Cruz, da qual ele participou e foi abordada a questão da mão-de-obra 
infantil, manuseio e armazenamento de produtos agrotóxicos, para a qual está sendo 
desenvolvido um projeto com maior rigor, motivo pelo qual devemos estar cada vez mais 
atentos a essa exigências que logo serão impostas, já para essa safra que está 
chegando. Parabenizou o Presidente do Sindicato, Senhor Adão Nunes, que foi 
empossado nas dependências desta Casa durante o recesso, parabenizando toda a 
Diretoria eleita. Agradeceu os colegas que lhe acompanharam nos trabalhos que foram 
realizados durante o recesso. VEREADOR JORGE, líder dos DEMOCRATAS, usou a 
palavra para dizer que buscarão sempre trabalhar em harmonia, para que haja um 
atendimento a contento da comunidade. Sabe que erros irão acontecer, pedindo desde já 
desculpas, mas certamente acontecerão na tentativa de acertar. Quanto às estadas 
esburacadas, disse que sabemos do problema das chuvas, mas entende ele que só a 
chuva não justifica a buraqueira que se encontra em nossas estradas. O PRESIDENTE 
IVAN registrou que ele, o Vereador Jorge e o Vereador Álvaro participaram do Curso 
Técnico para o Legislativo, dias vinte e oito, vinte e nove e trinta de janeiro, que foi 
promovido pela UVERGS, e os vereadores Jorge, Renato, Fernando e a Vereadora Rosa 
participaram do Curso Intensivo de Capacitação para início de mandato, dias dezoito e 
dezenove de fevereiro, em Porto Alegre, promovido pela Escola Oficial da UVERGS - 
ESEM. Foi acatado pelos Plenário o pagamento de DIÁRIA aos vereadores que 
participaram dos referidos cursos. Nada mais a tratar, o Presidente determinou encerrada 
a presente sessão, convocando os vereadores para a próxima ordinária, dia nove de 
março, na mesma hora e local.  

 
Sala de Sessões, 02 de março de 2009. 

 
ALVARO DUARTE DA SILVA      IVAN CARLOS TEJADA PACHECO 

1º Secretário                        Presidente 
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   OFÍCIO DESTINO ASSUNTO: 

Of. nº 06/09 ao Prefeito enviando proposições aprovadas dia 26/01/09 

Of.nº 007/09 ao CAE indicando membros da Câmara para o CAE 

Of.nº 008/09 ao Prefeito solicitando documentos pedidos pelo MP 

Of.nº 009/09 ao Prefeito solicitando documentos da Contabilidade 

Of.leg 06/09 ao Prefeito enviando projeto de lei nº 002/09 aprovado 

Of.leg.07/09 ao Prefeito enviando projeto de lei nº 004/09 aprovado 

Of.leg.08/09 ao Prefeito enviando projeto de lei nº 005/09 aprovado 

Of.leg.09/09 ao Prefeito enviando projeto de lei nº 006/09 aprovado 

Of.leg.010/09 ao Prefeito enviando projeto de lei nº 010/09 aprovado 

Of.CRON 
001/09 ao Prefeito enviando cronograma de desembolso jan/09 

      

      

      

   
      

OFÍCIO AUTORIA ASSUNTO: 

Of. s/nº  Sindicato T.Rurais convidando para posse, dia 18/02/09, 9:00 horas, na Câmara 

of.s/nº UVERGS solicitando dados dos vereadores 

Convite UVERGS 
42º curso técnico de estudos jurídicos municipais, 17 a 
20/02/09 

Edital 
Assoc. 
Universitários reunião dia 12/02/09, na Câmara 

Edital Sec.Saúde audiência Pública dia 27/02/09 - 14:00 horas na Câmara 

Of.PGM 
nº012/09 Prefeitura resposta Of.nº 008/09 

Of.PGM 
nº013/09 Prefeitura enviando Projeto de Lei nº 011/09 

Of.PGM nº 
014/09 Prefeitura enviando Projeto de Lei nº 012/09 

Of.PGM nº 
015/09 Prefeitura enviando Projeto de Lei nº 014/09 

Of.PGM nº 
016/09 Prefeitura enviando Projeto de Lei nº 013/09 

Of.PGM nº 
017/09 Prefeitura enviando Projeto de lei nº 015/09 

Requisição Souza Cruz reunião nas dependências da Câmara, dia 20/02/09 

   

   

   

   


